

Le Manguier a 10 ans

Des enseignants se souviennent:

Afrique, Amitiés, Actions

Il était une fois 2 continents: Afrique, Europe; 2 pays : Sénégal, France; 2 régions: Casamance, Auvergne; 2 écoles : M.A.Diatta, Collège Joliot Curie mais un seul cœur, l'aventure commença. C'est à travers un P.A.E. (projet d'action éducative) que des amitiés se sont créées, des courriers furent échangés, des actions ont émergé.



2002 on apporte des cahiers

«Alors nous avons appris

Bien mieux que dans un livre, Ensemble nous avons compris, Qu'il faut aimer pour vivre»

C'est ainsi que pendant des années, le collège Joliot Curie a vibré aux sons des tam-tams et des instruments de percussion.

Et comme amitié rime avec solidarité, sous l'impulsion du Manguier, d'autres écoles se sont lancées dans l'aventure : des échanges se sont installés entre M.A.Diatta et les écoles de Champeix et de Pérignat-les-Sarliève; en écho St Alyre a répondu et l'aventure a continué d'abord modestement avec trois classes qui ont collecté des bics et des livres puis du matériel scolaire et enfin des fonds pour une salle de classe. Enfin l'IUFM a lui aussi participé à cet élan,

Elèves et étudiants ont ainsi été sensibilisés au partage, à la connaissance de modes de vie différents et ont compris qu'on peut faire route ensemble main dans la main.



10 ans d'échanges : Les enseignants partenaires